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Madame, Monsieur,

Je m'appelle Sylvie Devey, j'ai 47 ans et j'habite Saint Souplet au 1 rue de la mairie.

Mon mari étant directement impliqué dans le projet, il est agriculteur et des éoliennes sont prévues

sur les terres qu'il cul�ve, mon avis ne sera peut-être pas pris en compte, j'en suis bien consciente.

Néanmoins il me semblait important de vous faire part du fait que je suis tout à fait pour ce projet.

Bien avant de savoir que nous serions concernés, nous é�ons déjà sensibles aux énergies

renouvelables et nous avons fait installé des panneaux solaires sur nos toits à �tre personnel et à �tre

professionnel sur les toits des bâ�ments agricoles.

Mon mari est également très soucieux de ses pra�ques et de l'impact environnemental qu'elles

entraînent. Il inves�t dans des logiciels de contrôle des composi�ons de ses terres, dans du matériel

de semis ou de traitement de précision et dans du matériel de techniques alterna�ves (désherbage

mécanique par exemple).

La demande en électricité va certainement augmenter dans les années futures, il me semble

nécessaire de trouver des moyens de produc�on propre. L'éolien est un de ces moyens, il n'est sans

doute pas la solu�on idéale et je conçois qu'il puisse gêner quelques-uns, mais il me semble que les

avantages l'emportent largement sur les quelques désagréments.

La produc�on d'énergie nucléaire est elle aussi une produc�on propre mais la dangerosité et la

ges�on difficile des déchets me font penser qu'il vaudrait mieux essayer de la réduire à l'avenir.

De plus, étant directement concernés par le projet, nous avons été en contact avec les différents

intervenants de la société EDF renouvelables. Ces intervenants ont réalisé ce projet avec sérieux en

tenant compte de toutes nos remarques, en me�ant en place toutes les études nécessaires (mât de

mesure, études de sols....), ils ont plusieurs fois modifié le projet pour répondre au mieux à toutes les

contraintes économiques, techniques ou environnementales. Ce projet me semble complet et très

bien réfléchi.

Enfin, pour la commune, ce serait une bouffée d'oxygène, les revenus que ces éoliennes vont

apporter serviront sans nul doute au développement de la commune. M le maire et le conseil ont

voté à l'unanimité pour ce projet ce qui prouve qu'il est nécessaire à l'équilibre financier de la

commune. Notre village a besoin de travaux de réfec�on de la voirie, une salle de sport serait la

bienvenue pour nos jeunes, un embellissement du village a�rerait certainement de jeunes ac�fs et

notre popula�on pourrait s'accroître et rajeunir.

Le projet prévoit déjà un aménagement de notre environnement: une marre pédagogique et un
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parcours pédestre sont également prévus.

Vous remerciant de votre lecture, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur mes sincères saluta�ons.

Sylvie Devey
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